
 

 

 

Mazón pregunta al Gobierno si pondrá en marcha “algún 

día” el nuevo puerto de Laredo y si necesita “la ayuda del 

PRC” 

El ex consejero interpela también al Ejecutivo sobre la tramitación del Plan de 

Puertos y la ampliación de instalaciones en Suances 

Santander, 23 de marzo de 2012 

El diputado regionalista y ex consejero de Obras Públicas, José María Mazón, 

planteará el próximo lunes en el pleno del Parlamento varias preguntas para que el 

Gobierno de Cantabria desvele si tiene intención de poner en marcha “algún día” el 

nuevo puerto de Laredo y si necesita la ayuda del PRC para conseguirlo. 

Mazón pedirá además explicaciones ante la no remisión a la Cámara de la 

documentación relativa a la actuación del Ejecutivo del PP en relación con este 

proyecto, solicitada desde el pasado mes de diciembre. 

También se interesará por el estado actual de tramitación del Plan de Puertos, cuya 

revisión se contrató en la pasada legislatura y debió concluir en el verano de 2011, 

con el fin de que la Consejería de Obras Públicas explique qué criterios maneja y 

que plazos se ha marcado para la aprobación del nuevo plan. 

Mazón preguntará igualmente por el proyecto de ampliación de instalaciones para 

embarcaciones deportivas en el puerto de Suances, redactado durante su mandato 

al frente de la Consejería y que a su salida del Gobierno sólo se encontraba 

pendiente de la puesta a disposición de los terrenos por parte del Ayuntamiento 

para licitar el contrato. 

Dado el tiempo transcurrido sin que se haya producido novedad alguna sobre esta 

actuación, el diputado quiere saber qué gestiones ha realizado la Administración 

Regional ante el Ayuntamiento para llevar a cabo la ampliación y cuáles son los 

plazos que baraja al efecto. 


